

Alegan mala atención médica a joven golpeado por policías en EEUU

Image not found or type unknown



La golpiza policial propinada al estadounidense de Tyre Nichols le ocasionó heridas graves que finalmente lo llevaron a la muerte.

(Foto:PL)

Washington, 31 ene (RHC) Tres técnicos de emergencias médicas que respondieron a la fatal golpiza propinada al afroestadounidense Tyre Nichols por la policía fueron despedidos del Departamento de Bomberos de Memphis, Estados Unidos, refieren este martes medios de prensa.

Acorde con el comunicado de la entidad, citado por una cadena de noticias, Robert Long, JaMichael Sandridge y la teniente Michelle Whitaker violaron múltiples políticas y protocolos de la unidad en su respuesta del 7 de enero cuando debían asistir a Nichols.

«Sus acciones o inacciones en la escena esa noche no cumplen con las expectativas del Departamento de Bomberos de Memphis y no reflejan el excelente servicio que los hombres y mujeres de esa institución brindan diariamente en nuestra comunidad», sostuvo.

Nuestra investigación ha concluido que dos de los técnicos de emergencias médicas respondieron en función de la naturaleza inicial de la llamada (persona rociada con gas pimienta) y la información que recibieron en el lugar, pero no realizaron una evaluación adecuada del paciente, apuntó el comunicado.

Por su parte, un reporte del diario The Hill divulgó que el Departamento de Policía de Memphis anunció que un séptimo oficial fue suspendido mientras continúa la investigación sobre la muerte de Nichols.

El agente, que no ha sido identificado, fue relevado de su cargo el 8 de enero, un día después de que, según los informes, detuvieran a Nichols por supuestamente conducir de manera imprudente y lo golpearan severamente.

La noticia de la suspensión del séptimo oficial se produce tras la identificación de Preston Hemphill, un oficial blanco contratado en 2018, por su participación en la detención inicial de Nichols.

En un comunicado publicado en Twitter, la fuente informó que las acciones y la participación del oficial Hemphill han estado bajo escrutinio ya que participó en la parada de tráfico inicial y el uso de un arma de electrochoque.

La noticia de la participación de Hemphill y del séptimo oficial se retrasó cuando la unidad policial investigó a los cinco oficiales directamente involucrados en la golpiza de Nichols, dejándolo con heridas graves que finalmente lo llevaron a la muerte el 10 de enero. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/312245-alegan-mala-atencion-medica-a-joven-golpeado-por-policias-en-eeuu>



Radio Habana Cuba